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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Luego de que la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia calificó de procedente el recurso de 
apelación presentado por Armando Rivera Castillejos en contra de la sanción del IEQ al PAN por 
su campaña adelantada, el ex alcalde presentó  un juicio de inconformidad de protección de los 
derechos constitucionales del ciudadano, ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación, informó el magistrado Sergio Herrera Trejo. (MR) 
 
Pablo González Loyola deja al PRD muy destrozado y su trabajo deja mucho que desear, pues 
en 3 años el partido careció de un verdadero proyecto político, aseguró el diputado perredista 
Martín Mendoza Villa. (EL) 
 
Ulises Gómez de la Rosa, ya recibió constancia de mayoría de parte de la comisión nacional 
técnica electoral, según su representante, Nadia Sierra, quien agregó que sólo hace falta que 
tome protesta como dirigente estatal del PRD y reciba las instalaciones en la capital del Estado. 
(MR) 
 
Cabeza. El reconocimiento como ganador virtual de las elecciones de dirigente estatal del sol 
azteca, es Horlando Caballero y aunque Ulises Gómez de la Rosa asegura que se le va a 
tomar protesta bajo este cargo, eso no se puede, ya que hay impugnaciones, declaró Néstor 
Bautista Marín, delegado de la comisión técnica electoral del partido. (EL)  
 
Reinaldo Reinoso Casas, delegado de la comisión técnica electoral, comentó que Ulises Gómez 
de la Rosa, puede decir lo que quiera, pero la última palabra la tiene el órgano electoral del PRD y 
puede tardar hasta dos meses en definirse. (MR) 
 
Cabeza. Ayer en la mañana cerca de 200 militantes del PRD, encabezados por Luis Guerrero 
Dávila, viajaron al DF, para protestar en el Comité Ejecutivo Nacional y exigir que se tomen en 
cuenta las anomalías registradas en las elecciones internas en Querétaro. No descartan realizar un 
plantón frente a las instalaciones de la comisión nacional de garantías y vigilancia. (MR) 



 
LEGISLATURA 
Cabeza. Los diputados del PAN en el Congreso del Estado, presentarán una iniciativa mediante la 
cual se pretende crear el sistema estatal de información del agua, con lo cual desaparecería la CEA 
y se daría paso al Instituto del agua del Estado de Querétaro, que se convertiría en un órgano 
técnico que regularía el uso y el manejo del vital líquido, dio a conocer Alejandro Straffon Báez. 
(MR) 
 
La iniciativa de la ley del agua en el Estado, contempla la creación del instituto del agua de 
Querétaro, el control de los ayuntamientos, sobre las descargas de aguas residuales y la posible 
participación de particulares para el financiamiento, construcción y suministro de agua y 
tratamiento del vital líquido, dijo el diputado Alejandro Straffon. (EL) 
 
Cabeza. Los planos y la tecnología del proyecto Acueducto 2, deben permanecer salvaguardados 
por el hecho de que aun no se termina la obra y podría haber algún sabotaje o un manejo 
equivocado de la información, aseguró el diputado Alejandro Straffon. (EL) 
 
SECCIONES 
Israel Chávez Pozas, regidor del PVEM, comenta que el 22 de abril es el día mundial de la tierra 
y tiene como finalidad mostrar las acciones correspondientes del medio ambiente. Cada sexenio 
tiene su forma de llevar el medio ambiente. Toda la ciudadanía que requiere ayuda para obtener 
árboles se pueden comunicar con él ó acudir a sus oficinas directamente. Con relación a los 80 mil 
pesos que reciben al mes, dice que hay que comprobar en qué se gasta este recurso, ya sea en 
capacitación, asesorías, apoyo social o mantenimiento público. Como regidor tiene todos sus 
papeles en regla y puede comprobar en qué se ha gastado este apoyo mensual. Muchas veces no 
está a disposición, va gente que solicita apoyo para medicamento y hasta que la gente lleva su 
comprobante de compra del medicamento, se libera. Había una bolsa de trabajo en el partido verde 
donde se llevaba a las empresas  y estas empresas contrataban gente pero se ha dejado de 
contratar y no se sabe porqué. En el municipio hay manera de vincular a la gente con discapacidad 
y se canaliza para buscar un trabajo, se apoya mensualmente a la escuela de ciegos para que se 
incorporen a la sociedad. Invita a la gente con la intención de capacitarlos en unos talleres del mes 
de la mujer. El 3 de mayo inicia un taller para manejar tela, en el parque Ara en ex hacienda del 
tintero. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El sector automotriz sigue siendo el principal sector exportador de Querétaro, llegando 
principalmente los productos a Estados Unidos, comentó Alejandro Izás Morales, Presidente de 
la cámara de comercio México-Estados Unidos en Querétaro. Previó para el 2008, un crecimiento de 
hasta 10% de las ventas automotrices de Querétaro, en territorio estadounidense. (MR) 
 
El impuesto para vinos y licores, del cual se exentó a la cerveza, permitirá recaudar al estado de 
Querétaro este año, cerca de 12 mdp confirmó el Secretario de Planeación y Finanzas, Manuel 
Alcocer Gamba. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Las instalaciones con las que cuenta el Instituto Tecnológico de Querétaro, ya no son 
suficientes para cubrir la demanda educativa, manifestó el subdirector de la institución, Felipe 
Estrada Rojas. Dijo que han solicitados a los gobiernos federal y estatal, que otorguen 20 
hectáreas, para construir una unidad de vinculación y un centro de idiomas, con lo que podrían 
abarcar hasta el 80% de la demanda. (MR) 
 



Cabeza. Las autoridades de la máxima casa de estudios de Querétaro, platican de manera 
personalizada con los alumnos, a fin de evitar conflictos motivados por la intolerancia, comentó el 
rector Raúl Iturralde Olvera, quien agregó que la Universidad Autónoma de Querétaro tiene la 
capacidad de realizar conferencias y foros que orienten a los jóvenes. (MR) 
 
Cabeza. Con el propósito de que los alumnos cuenten con un panorama más amplio de su área de 
trabajo, se realiza el tercer congreso internacional de tendencias de tecnología e información y de 
telecomunicaciones, en la facultad de informática de la Universidad Autónoma de Querétaro. (MR) 
 
Autoridades de la Universidad Autónoma de Querétaro firmaron un convenio con la Asociación 
Nacional de Universidades e Instituciones de Educación superior, ANUIES, para blindar sus sistemas 
informáticos y evitar la intromisión de jaquers a la base de datos. Las autoridades universitarias 
aseguran que hasta el momento no se ha registrado caso alguno que ponga en riesgo la seguridad 
del sistema. (MR) 
 
Entrevista. José Felipe Malagón, jefe de planeación del INEA en Querétaro, comenta que los días 
18, 19 y 20 de abril, se realiza una Jornada de acreditación de primaria y secundaria, en el que se 
ofrece la oportunidad  a mayores de 15 años, de presentar un examen único y obtener su 
certificado. Al terminar el examen se entregan los resultados y a los 15 días se les da su certificado.  
En septiembre pasado acudieron mil 800 personas a una jornada similar. Hay sedes en la 
delegación Epigmenio González, de 9 de la mañana a 8 de la noche. Se puede pedir más 
información en el teléfono  213 83 71. (MR) 
 
Entrevista. El doctor Mario Enrique Rodríguez García, investigador titular de la UNAM y la 
doctora María de los Ángeles Cornejo, invitan al cuarto congreso de ingeniería, a partir del 
próximo miércoles a las 8:40 de la mañana con la presencia del rector y otras autoridades locales, 
además de tener una conferencia magistral con el doctor Lara Furcio de Estados Unidos, sobre 
qué es la ingeniería. Uno de los temas serán el nopal y el maíz, que antes de que existiera la leche, 
eran la base de la alimentación con respecto al calcio. No se sabe que la tortilla se cuece con 
bióxido de calcio con cal y se le incorpora cierta cantidad de calcio eso reemplaza la eficiencia de la 
gente que no tiene para leche y queso. En la UNAM y la Universidad Autónoma de Querétaro han 
estado trabajando en investigaciones sobre el nopal y se ha visto que tiene mucho calcio y se sabe 
que son la base de la alimentación así como se sabe que son dos alimentos ricos en calcio, tanto el 
nopal y la tortilla. Lo que han estudiado físicos, químicos y biólogos es que básicamente los 
cambios físico-químicos en función de la madurez el nopal obtiene mucho más calcio en cuanto 
más maduro este y curiosamente el campesino por falta de oportunidades y tecnología, tiene que 
perderlo. El día de hoy el 60% de la producción del nopal se pierde, sin contar la tuna. Hay que 
buscar las alternativas para que el campesino pueda transformar el nopal en harinas y almacenarlo. 
(EL) 
 

SOCIEDAD 
La iglesia ya investiga el caso del sacerdote acusado de abusos deshonestos, manifestó el vocero 
de la diócesis de Querétaro, José Morales Flores, quien agregó que en caso de que se le 
encuentre culpable, deberá ser sancionado civil y eclesiásticamente, pero de no ser así, también se 
le tendrá que restituir el honor del clérigo. (MR) 
 
En las denuncias presentadas en contra del párroco de Corpus Christi en la colonia Obrera, no 
habrá excepciones para tratar el acusado, aseguró el Secretario de gobierno, Alfredo Botello 
Montes. Señaló que en su momento, de ser responsable, será considerado como un ciudadano 
común. (MR) 
 
Alfredo Botello Montes dijo que la ley debe aplicarse sin excepciones, en el caso del sacerdote 
acusado de abuso. (NT) 



 
Integrantes del consejo parroquial en Corpus Christi, respaldan la labor de su sacerdote señalado 
como presunto responsable de abusos deshonestos. Coinciden en que las denuncias son producto 
de las diferencias personales con algunas de las catequistas. Por su parte, la Secretaria del 
sacerdote indica que hasta el momento no han recibido notificación de parte de la Procuraduría 
General de Justicia. (MR) 
 
260 son los indocumentados que se han asegurado por parte del instituto nacional de migración del 
estado de Querétaro en lo que va del año, así lo informó el subdelegado, Miguel Ángel Parrodi 
Espinosa. (EL) 
 
Fue inaugurado el encuentro estatal de protección civil en San Juan del Río, en el que participa 
personal de los 18 municipios queretanos, quienes analizan diversas cuestiones relacionadas con la 
prevención y la seguridad de los ciudadanos. (MR) 
 
Ante el pronóstico de la presencia de 28 huracanes en la República mexicana, de mayo a 
noviembre, personal de gestión de emergencias analiza ya las medidas de prevención ante la 
posibilidad de que los efectos de estos fenómenos puedan afectar a Querétaro. (MR) 
 
Este miércoles fue presentado el Atlas de riesgo de Querétaro, lo que convierte a la entidad en la 
séptima que cuenta con este documento, en el que se invirtieron 5 mdp y contempla los riesgos de 
los 5 fenómenos perturbadores que podrían afectar nuestra entidad. (MR) 
 
Cabeza. Los integrantes de la dirigencia de la Federación de taxistas La Corregidora, solicitó a la 
comisión de procuración de justicia, que se tipifique como delito el pirataje de taxis, ya que se ven 
afectados poco más de 3 mil 800 agremiados de los 18 municipios, informó su Secretario general, 
Honorio Olvera Herrera. (MR) 
 
Cabeza. El pirataje sigue creciendo en Querétaro, por lo que representantes de diversas 
asociaciones de trabajadores del volante, pidieron al congreso tipificar eso como un delito, sin 
embargo para el diputado, Marco Antonio León Hernández el tipificar el pirataje, no soluciona 
el problema. (EL) 
 
Cabeza. El congreso continuará trabajando con los concesionarios de transporte, principalmente 
con los taxistas, para eliminar el problema del pirataje y evitar más afectaciones a este gremio, 
comentó el diputado y presidente de la comisión de tránsito, vialidad y autotransporte público, 
José Guadalupe García Ramírez. (MR) 
 
Cabeza. Desde hace 2 años que no se construye un mercado municipal, por lo que la confederación 
nacional de organizaciones populares, CNOP, propuso la construcción de uno en la zona que le 
corresponde a las delegaciones Félix Osores y Epigmenio González, indicó Rubén Sánchez, 
secretario de dicha organización. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde avenida Cimatario recientemente re encarpetada pero con las lluvias 
pasadas comenzaron a aparecer los baches, justamente en plazas del sol. Está caminando por las 
calles de Plazas del sol, donde recientemente el alcalde dio a conocer que se tienen que limpiar los 
baldíos. Hay un baldío el cual está en pésimas condiciones y se está convertido en un tiradero de 
basura; esto es más que un foco de propagación de plagas. Es una colonia semi residencial de nivel 
alto; el dueño de este baldío no se localiza, inclusive la maleza ya ha ido ganando el espacio de la 
banqueta. Es necesario que las autoridades pongan atención a este problema. (EL) 
 
Entrevista. Carolina Verduzco, coordinadora de DEMAC Querétaro, comentó sobre el concurso 
que están organizando que consiste en que las abuelitas plasmen sus sentimientos hacía sus nietos 



en una carta que sea de una a 5 hojas, escrita en computadora, puede ser escrita en español o 
lengua indígena, deben ir en triplicado y pueden ir firmadas con un pseudónimo y con sus datos 
personales en una hoja aparte. Tienen hasta el 20 de mayo para enviar sus cartas y la premiación 
será el 28 de agosto que es el día del abuelo. Los premios son: para el primer lugar 10 mil pesos y 
para el segundo 5 mil. El tema es libre. El teléfono para más informes es el 182 3979. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
En el primer corte de los primeros 15 días, 318 vehículos han sido los sancionados por falta de 
reemplacamiento y pago de tenencia, así lo informó Jorge Luís Alarcón Neve, secretario de 
gobierno municipal. (EL) 
 
Luego de revisar la propuesta del empresario Pedro González Rivas, dos leones podrían ser 
trasladados al parque alfalfares, así lo dio a conocer, Juan Alberto González Arce, secretario de 
servicios públicos municipales. (EL) 
 
Con la adquisición de poco más de 10 nuevos vehículos, el DIF municipal de Querétaro aumentará 
sus rutas de Una mano por la salud, atendiendo 24 comunidades de alta marginación de las 
delegaciones de Santa Rosa Jáuregui y Carrillo Puerto, así lo dio a conocer, Martha Sheley 
directora de dicho organismo. (EL) 
 
Un grupo de 50 ciudadanos acudió al miércoles ciudadano en El Pueblito, para exigir al Alcalde que 
se regularice la colonia Jardines de la Corregidora, asentamiento irregular. El Secretario de 
gobierno, Ricardo Ortiz Villagómez, dijo que en breve tendrán un acercamiento para la 
regularización. (MR) 
 
En el auditorio del CAM del municipio de Corregidora se inaugura hoy a las 7 de la noche el evento 
“Hilvanando Arte y Cultura”, organizado por el DIF municipal. (MR) 
 
Cabeza. A través del PAC, en la colonia Venceremos, se invirtieron 956 mil pesos en acciones para 
la rehabilitación del dren Cimatario 2, de juegos infantiles, del aplanado de fachadas, en beneficio 
de poco más de 3 mil habitantes, informó el Presidente municipal de Corregidora, Germán Borja 
García. (MR) 
 
Cabeza. Las colonias Tejeda, Pueblo Nuevo, Candiles y El Pueblito, son las que más padecen las 
inundaciones durante la época de lluvias, por lo cual se realizan trabajos de prevención en los 
cuales se han invertido 10 mdp, dio a conocer la Secretaría de obras públicas del municipio de 
Corregidora. (MR) 
 
Enrique Vega Carriles, presidente municipal de El Marqués, entregó 3 camiones de basura y 16 
automóviles para las diversas secretarías del municipio, con el objetivo de eficientar los servicios; 
esto con una inversión de 2.5 mdp. (EL) 
 
Se llevará a cabo la carrera por la salud en 7 comunidades del Marqués en la que se entregará, un 
consultorio dental, un consultorio de medicina general entre otras cosas y se beneficiaran a 3 a 4 
mil personas, informó Alberto Zamora, director de concertación social. (EL) 
 
Cabeza.  40 alumnos de secundaria y bachilleres, participarán en un concurso de oratoria, como 
parte de la cultura de fomento a los símbolos patrios, señaló  José Belén Robles Campos, 
secretario de desarrollo humano, del municipio de El Marqués. (EL) 
 
Cabeza. En junio se entregaran más de 230 becas que equivalen a 100 mp, para estudiantes de 
primaria, secundaria y bachilleres de El Marqués, informó José Belén Robles Campos, secretario 
de desarrollo humano del municipio. (EL) 



 
Este fin de semana se realiza en Villa Progreso, Ezequiel Montes, la segunda feria del ixtle y del 
nopal. Se inaugura el viernes con la presentación de Venancio Zamudio, quien interpreta música 
tradicional ñañho y los Leones de Xichú. (MR) 
 
El Presidente municipal de Ezequiel Montes visita hoy dos escuelas para regalarles mochilas, con 
motivo del día del niño. Mañana entrega camiones del servicio de limpia e inaugura la feria del ixtle 
y el nopal. (MR) 
 
En Arroyo seco, el Alcalde Mariano Palacios se ausentó del 7 a l12 de abril por cuestiones 
personales, pero el día 12 de abril estuvo allá el Gobernador, por lo que corrió el rumor de 
diferencias entre ambos. Ya se aclaró que no hay pleito, pero no se sabe dónde andaba. (MR) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Por cuarta ocasión, derechohabientes del IMSS se manifestaron para exigir el cambio de 
medicamentos suministrados a enfermos renales. Argumentan que desde que se les quitó el 
medicamento que utilizaban, se han reportado daños en la salud y han fallecido 40 personas. (MR) 
 
Cabeza. Durante el 2008 se invertirán 110 mdp para rehabilitar la infraestructura del sector salud, 
confirmó el titular del ramo, Rafael Ascencio, quien informó que se espera alcanzar un 90% de 
eficiencia en las unidades de primer nivel, ante el incremento de aproximadamente 18% en la 
demanda de servicios. (MR) 
 
Cabeza. De enero a marzo se han realizado mil 334 muestreos de alimentos preparados, de los 
cuales, 15% se encontró en descomposición o con presencia de bacterias, informó el director de 
regularización sanitaria, Raúl Figueroa, quien dijo que 60% del agua embotellada y del hielo, no 
cumple con la norma. (MR) 
 
Cabeza. Este sábado se llevará a cabo la segunda jornada Mujer saludable, que organiza la 
asociación de ginecología y obstetricia de Querétaro, con la intención de informar a la sociedad 
sobre padecimientos como el papiloma humano, el cáncer de mama y el cérvico uterino, para 
acrecentar el conocimiento y la cultura de la prevención, informó Karla Santos Torres, 
organizadora de esta jornada. (MR) 
 

AGRICULTURA 
Cabeza. Con la finalidad de impulsar la calidad genética del ganado bovino, la asociación Fomento 
Ganadero Mexicano realiza acciones para lograr que una vaca conciba hasta 100 crías (sic) en un 
año, destacó el director general de FOGAMEX, Hugo Barragán Salim, quien resaltó que esto 
ayudará a los productores a incrementar sus ventas e incrementar la calidad de su ganado. (MR) 
 
 


